

Pleno en Salobreña: reapareció el pararrayos radiactivo en unas dependencias municipales

El Pleno Ordinario que tuvo lugar el pasado día 30 en la Casa Consistorial de Salobreña, hasta cierto punto monótono, acabó con un temporal dialéctico entre los corporativos una vez que el teniente de alcalde, Manuel Rufino, anunció la entrada en escena, de nuevo, del pararrayos radiactivo que hace algún tiempo originó una acalorada polémica en la Villa.

El público, que abarrotaba el pequeño salón de plenos, tras asistir como espectador, tomó la palabra en el punto de ruegos y preguntas, y varios ciudadanos se interesaron no solo por este tema, sino por otros que vienen siendo actualidad en el municipio, además de solicitar de los políticos una mayor cordura y consenso en beneficio de Salobreña.

Manuel Rufino, fue, en nombre del equipo gobernante quien planteó el tema del pararrayos que en su día fue retirado del Colegio Segalvina, tras provocar una encendida polémica en la

población; y es que, según afirma el propio teniente de alcalde "el pararrayos ha estado desde entonces metido en una caja de cartón, al parecer en la sala de autopsias del cementerio municipal". El anterior alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, señalaba a esta redacción que "a raíz de aquel movimiento ciudadano, alguien quitó el pararrayos y lo depositó en la playa, tras lo cual alertamos a Protección Civil, desde donde nos tranquilizaron y nos recomendaron que lo guardásemos bajo llave, y no se le diese mayor importancia al tema debido a la psicosis que existía en ese momento. A partir de ese momento estaba en un lugar sin peligro y protegido, a la espera de que viniesen a retirarlo". María Teresa Jiménez, alcaldesa de Salobreña, opina al respecto que "era obligación del alcalde saliente el informar a la actual Presidenta de la Corporación de un tema tan delicado". Manuel Pérez Cobos afirmó que "gestio-

nes se han hecho muchas, lo que ocurre es que todavía no tienen el lugar adecuado para albergar el pararrayos; se tenía encomendado al cabo de la policía municipal para que, en cualquier momento, respondiese del lugar donde estaba encerrado bajo llave". Pérez Cobos concluye diciendo que este es un tema que se ha sacado de tono, porque hasta que no vengan a retirarlo, el pararrayos deberá estar en un lugar seguro, "siempre hemos actuado de la mano de los responsables en esta materia". El actual equipo de gobierno no comparte esta opinión. Tanto el Teniente de Alcalde como la Primera Autoridad Municipal, María Teresa Jiménez, manifestaron haber puesto el hecho en conocimiento del Gobernador Civil, Protección Civil y autoridades competentes. El público asistente opinó y preguntó al respecto; algunas personas hicieron un llamamiento a la cordura y sensatez de los políticos en pro de la convivencia.